



que durante la semana hacen su vida en Maranchón con el beneficio importante para nuestros vecinos.

El futuro, muy alentador, se ha firmado un contrato a 30 años con Iberdrola, esto nos dará una gran tranquilidad, un número de puestos de trabajo, estoy segura que será para bien, con ese fin creo que tanto esta corporación como las anteriores hemos trabajado,

A partir de ahora habremos de vivir con un paisaje de aspas en el horizonte. Como siempre, habrá a quien no le importe y a quienes moleste mucho. ¿Nos dará a cambio un bienestar bien palpable? ¿Infraestructuras saneadas, más vida social y económica para el pueblo? ¿Qué proyectos tiene el Ayuntamiento?

Este es un Ayuntamiento con pocos recursos, para su subsistencia siempre hemos estado en manos de las subvenciones, con esta situación el cambio será total, sin dejar de solicitar todas las necesarias, Hasta la fecha hemos percibido por la construcción de los parques alrededor de 540 millones de las antiguas pesetas, en Euros 3.245.465,36 € .

Estos ingresos nos va a permitir afrontar los grandes problemas de nuestro Municipio como sanear todas las Infraestructuras, que buena falta nos hace, tanto para esta corporación como para las venideras les dará una solvencia económica para mantenerlo en unas condiciones de bienestar que hace menos de un año eran impensables.

Proyectos:

- El principal proyecto es la renovación de toda la Red de conducción de agua desde Codes a Maranchón
- Renovación de la Red de Saneamiento
- Mejora del alumbrado Público.
- Pavimentación de las Calles

Muchos de estos proyectos ya se han iniciado las fases de consultas y solicitud de los Proyectos para su realización.

Estas son las obras a gran escala en estos momentos, como te podrás figurar, no se terminaran en esta legislatura y llevan consigo mucho trabajo de gestión y sin olvidarnos de las subvenciones y acuerdos ya que hay que seguir pidiendo, porque hay mucho por hacer y el dinero no dará para todo.

En todo momento estoy hablando de obras en todo el Municipio

Otro tema candente: La nueva Residencia. No depende del Ayuntamiento, pero se ha visto implicado como mediador entre los posibles usuarios, la Fundación, Mensajeros de la Paz e incluso Bienestar Social. No cabe duda que su apertura sería una buena noticia para el pueblo después de tantos esfuerzos ¿Cómo es-tamos en estos momentos?

De la Residencia, yo soy solamente un miembro más del Patronato y como tal trabajo para que la Residencia se pueda poner en marcha, es cierto que en estos momentos estamos tratando con Bien-estar Social y espero que cuando se publique esta entrevista ya tengamos algo mas en concreto al respecto ¡pero creo que debe ser el Patronato quien de la noticia!

Pasamos ahora al terreno descaradamente personal. ¿Cuando sales a la calle ahora eres Maribel ...o la Alcaldesa, cómo crees que te ven?

Quiero pensar que sigo siendo Maribel, con una responsabilidad diferente como consecuencia de mi cargo, lo de Alcaldesa pasará.

Has pasado de venir fines de semana a recluirtte en el pueblo y en el Ayuntamiento durante temporadas más o menos largas. ¿Cómo lo llevas?

Lo llevo, es muy duro estar sola, echo de menos a mi familia, mis amistades, pero como te decía tengo un compromiso con mis vecinos y una responsabilidad que debo cumplir, si es cierto que cuando decidí presentarme jamás pensé que para realizar bien estas funciones tuviera que tener dedicación exclusiva, cada día que pasa hay más trabajo y como consecuencia, tenemos que gestionarlo con profesionalidad y responsabilidad.

¿Cómo lo lleva tu familia?

Por cierto, ¿te apoyaron en la candidatura o hubiesen preferido que no te presentases?

Y más aún, ¿en casa te llaman "jefa" o algo por el estilo?

Para mi familia está siendo muy duro, pero cuento con su total apoyo. Hemos tenido que cambiar bastantes hábitos y cosas pero ahí estamos, mis hijos han tenido que aprender a vivir solos, a hacer cosas que jamás habían hecho ¡Tienen que colaborar más! Pero claramente sigo siendo su madre.

¿Logras olvidarte de la alcaldía cuando te sientas un momento en casa...o te persigue?

Por suerte, o por desgracia, no se puede desconectar del todo del Ayuntamiento, hay muchas cosas que hacer y el teléfono y los vecinos te reclaman en cualquier momento.

Pues si no tienes nada que añadir aquí cerramos la entrevista. Gracias por atendernos.

Pascual.